

Portrait d'adhérent

La Caisse d'Épargne Alsace s'engage



Adhérent depuis janvier 2015, la Caisse d'Épargne Alsace organise du 2 au 5 juin 2015 la première édition de la Semaine de la Solidarité. Découvrez cette action ainsi que la démarche RSE de cette caisse avec le témoignage de Marion-Jacques Bergthold, membre du Directoire.

Interview de Marion-Jacques Bergthold, membre du Directoire

Pour en savoir plus :

- [Visionner l'interview de Steve Jecko, président d'Idée Alsace](#)
- [Visionner l'interview de Joan Weyh Ringelstein, responsable marketing et communication chez Axal](#)
- [Retourner à la newsletter de juin 2015](#)